

n'entendra plus jamais la voix de son fils, disparu avec 42 de ses camarades le 26 sep-tembre dernier dans la ville d'Iguala. Elle est à l'opinion canadienne sur le sort de ces Montréal cette semaine, Hilda Legideño Vargas refuse de croire qu'elle his pour mort, mais gouvernement leterminée à alerter mexicain donne son Montréal Le

SÉBASTIEN TANGUAY sebatten Languay ejournalmetro.com

à celle menée par Hilda Legideño Vargas au Canada parcourent en ce moment les États-Unis et l'Europe, donnant conférences et entrevues pour éveiller les consciences. Ma Vargas participera à différentes activités à Montréal au cours de la semaine, dont une journée d'échanges à de leur gouvernement, qui a fermé le dossier des disparus d'Iguala le 27 janvier demier. Des délégations semblables Les parents des 43 disparus ont entrepris de porter leur cause sur la scène interna-tionale devant l'abdication

Que l'espoir

«J'ai abandonné ma famille et quitté ma maison pour venir alerter le Canada. Il ne me reste plus rien, sinon l'espoir de retrouver mon fils.»

Hilda Legideno Vargas, mère de Jorge Antonio Tizapa Legideño, un des 43 disparus d'Iguala

Les agents ouvrirent le feu. Résultat : 6 morts, 27 blessés, et 43 disparus – dont Jorge Antonio, le fils de Me Vargas. nonçait un discours ce jou-là; pensant que les étudiants de l'école d'Ayotzinapa dé-barquaient pour perturber l'allocution de son épouse, le maire ordonna à la police locale de maintenir l'ordre. quelque 130 km au nord. La femme du maire d'Iguala pro-Mas Vargas a vu son benjamin de 20 ans, celui-ci partait à Iguala solliciter des fonds pour financer une activite devant avoir lieu à Mexico, sacs jetés dans une rivière sont si calcinés qu'il a été im-possible, jusqu'à maintenant, de reconnaître à qui ils apparler leur dépouille pendant toute une nuit et de jeter leurs cendres à l'eau. Jusqu'à maintenant, un seul des 43 étudiants a puêtre identifié les autres restes humains qui ont été retrouvés dans des tragédie, la police d'Iguala a remis les 43 étudiants aux Guerreros Unidos, un groupe criminel complice du pouvoir local. Ceux-ci auraient tué les étudiants avant de brû-ler leur dépouille pendant

sos, des voitures, des maisons. Nous avons tout refusé : leur argent est la dernière chose que nous voulons. Nous, ce que nous voulons, c'est revoir cain nous a laissés seuls après la disparition de nos enfants; il ne nous a rien donné, il se fichait de ce qui se passait. Puis, la grogne populaire a monté, et les autorités nous ont offert des millions de pe-Le gouvernement mexi-

personnes arrêtées après nos enfants», raconte-t-elle. Selon les témoignages lisparus d'Igua attention sur les

l'UQAM, mercredi. La dernière fois que

en disant qu'ils fausaient par-tie d'un groupe criminel. Quel délinquant irait à l'école pour se sortir de la pauvreté? Mon fils n'est pas un criminel; c'est un étudiant qui voulait deve-nir enseignant pour offrir un avenir meilleur à sa petite fille. Ma vie a totalement Je ne crois pas la version du gouvernement, parce qu'il ment à tout le monde depuis le début. Les autorités ont tenté de criminaliser nos enfants et des part autilé frierient autilité frierient. changé depuis sa disparition, mais je continue de lutter par amour pour mon fils.) Je garde espoir de revoir mon fils, affirme M™ Vargas.

> consciences Éveiller les

Caravane canadienne

13

Une mere attire

La délégation d'Hilda
Legideño Vargas et de Jorge
Luis Clemente Valbuerna a
atterri à Vancouver avant
de venir à Montréal. Dès
jeudi, elle sera à l'Assemblée
nationale pour conscientiser
les élus québécois, alors que
Québec solldaire présentera

une motion d'appui à sa

à Ottawa pour réclamer aux parlementaires le retrait du Mexique de la liste fédérale des cpays sûrs et pour obtenir la reconnaissance de la crise des droits humains en

Cours dans leur pays.

Quelque 23 605 Mexicains ont disparu au cours des 8 dernières années, dont la moitié depuis 2013, selon le registre mexicain des disparitions.

« GRAMMAIRE » AVEC « CARRIÈRE ». PROGRAMMES DE LANGUES ANGLAISE ET FRANÇAISE ÉCOLE D'ÉDUCATION PERMANENTE JUSTEMENT, VOUS L'AVIEZ EN TÊTE. FAITES RIMER MCGILL.CA/EEP-INFO 514 398-6200 McGill .

INSCRIVEZ-VOUS DES MAINTENANT

TEST DE CLASSEMENT PROGRAMME DE LANGUE FRANÇAISE (A TEMPS PARTIEL) LE 27 AVRIL 18 H 30

PROCHAIN TEST : L COURS DE PREPARATION AUX DU 14 JUILLET COMPETENCES ORALES TEFaQ .E 1º MA! 13 H 00 AU 20 AOUT





carte VISA Infinite* Momentum Scotia." Demandez une

habituelle dans son système de parti unique : 2 des 27 000 can-Inis, avec une nouveauté indats sont ouvertement oppo-

dans l'économie planifiée de Cuba. Il a aussi promis des changements dans le système

Après la publication des résultats préliminaires hier soir, ils ont tous deux admis leur défaite.

Cuba organisait hier ses pre-mières élections municipales depuis le dégel historique de ses relations avec les États-

Cuba. Deux dissidents se

presentent aux élections